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東京都印刷工業組合 開催日時 

開催場所 

令和 4 年 10 月 6 日（木）16:00～18:00 

日本印刷会館 2 階会議室 第 3 回支部長会報告 

出 席 者 

(敬称略 ) 

(順不同 ) 

支部長：安藤(千代田)、石川(日本橋)、荒川(京橋)、関（港）後尾(新宿)、木元

(文京)、岩村(浅草)、寺田(墨田)、清水(江東)、日比野(城南)、七澤

（山之手）、都築（城西）、岡本(杉並)、鶴岡(豊島)、井上（板橋）、大

木（練馬）、遠藤(荒川)、髙橋(足立)、小粥(墨東)、横手(三多摩) 

本 部：滝澤理事長、瀬田・福田・土屋・白橋各副理事長、池尻専務理事、小島・

田畠・富澤・浜田各常務理事 

オブザーバー：橋本東政連幹事長 

事務局：髙橋局長、青木課長、鴨井、永野担当 

報告事項 ➢ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

髙橋局長が以下 1～5 を報告した。 

１．委員会事業報告・開催状況 

２．組合員の異動 

  組合員数：967 社 

３．2022 全印工連フォーラム開催結果  

参加者：310 人（内東印工組参加者 35 人） 

４．理事の辞任 

永井博氏（京橋支部、永井印刷工業㈱）  

※補充選任手続 

推薦会議の承認（メンバーは支部長） → 理事会承認 → 臨時総代会での承認 

開催はいずれも「書面開催」を予定 

５．今後のスケジュール 

 11 月 4 日 理事会 

12 月 1 日 支部長会、組織共済委員会、忘年会 

・支部周年行事 

江東支部 70 周年、青年会 40 周年行事 令和 4 年 2 月 25 日（土） 

墨田支部 70 周年行事         令和 5 年 10 月 27 日（金） 

 [事業の推進] 

１．経営革新マーケティング委員会（田畠委員長） 

（１）事業承継セミナーの開催 

   日時：10 月 14 日（金） 16：00～17：30 

   場所：印刷会館 2 階会議室 

   講師：山田コンサルティンググループ㈱ 

（２）異業種・同業種マーケティングセミナーの開催 

   日時：10 月 26 日（水）15：00～17：00 

   場所：㈱吉村（品川区戸越） 

講師：㈱吉村 代表取締役社長 橋本久美子氏 

（３）サステナブルな事業経営セミナーの開催 

   日時：11 月 1 日(火) 17：00～19：00 

   場所：印刷会館 2 階会議室 
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   講師：リコージャパン㈱ 

（４）5 分で分かる「事業承継・Ｍ＆Ａ」動画シリーズ 

第 1 回「全印工連 事業承継支援センターのご紹介」（5/30 配信） 

第 2 回「事業承継の考え方～あらゆるパターンを考える～）」（6/14 配信） 

第 3 回「Ｍ＆Ａの概要」（7/25 配信） 

第 4 回「親族内承継の基本～株価上昇と納税資金～」（8/10 配信） 

第 5 回「Ｍ＆Ａの進め方（譲渡側）」 

※動画は印カレにアップロード済 

（５）共創ネットワーク通信のリニューアル版の開始（10 月～） 

（６）ＭＩＳ「BRAIN」・「SP-Multi」について 

 ・合同相談会を開催予定 

 ・「BRAIN」、「SP-Multi」のパンフレットを作成 

 

２．環境労務委員会（小島委員長） 

（１）SDGs セミナーの開催（全印工連と共催）  

日時：11 月 9 日(水) 18：00～20：00 

場所：印刷会館 2 階会議室 

講師：㈲サステイナブル・デザイン 代表取締役 西原 弘氏 

（２）「電気料金値上げに関する緊急アンケート」の実施 

  10 月 7 日から Google フォームおよび東印工組ニュース（FAX）で実施 

 

３．組織共済委員会（浜田委員長） 

（１）組合員台帳調査回収状況 

 10 月 6 日時点での回収率は 73.5％（706 社）。 

 前回の調査から従業員数が変わっている組合員もあり、正確な賦課金を払っ

て頂くためにも 1 社でも多く回収してほしい。 

（２）敬老の集い開催結果 

 参加者：90 人（長寿者 43 人、来賓・役員・委員・付き添い等 47 人） 

 江東支部の清水支部長から、後方の座席からだと余興（芸者）が見づらいと

長寿者から意見があった旨報告があり、次回開催までに検討する事とした。 

 

４．教育研修委員会（富澤委員長） 

（１）中央会特別支援「デジタル技術活用による業界活性化プロジェクト」  

「印カレ e ラーニング」として 9 月 1 日から e ラーニングコンテンツの配信を開始した。

支部の少人数の会合でも構わないので事業の説明に伺いたいと説明した。 

（２）全印工連特別ライセンスプログラム 

  12 月 1 日から新しい料金プランとなり、10 月 1 日から申込受付を開始した。 

  契約更新の手続きも開始しているため、早めに手続を行って頂きたい。 

（３）技能検定プリプレス職種（DTP 作業）の実施 

  受付期間：10 月 3 日(月)～14 日(金) 

  実施時期：実技試験 令和 5 年 1 月 21 日（土） 

         学科試験 令和 5 年 2 月 5 日（日） 
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５．資材対策（土屋副理事長） 

  土屋副理事長が印刷資材市況レポートの報告を行った。その後墨東支部の小

粥支部長が、用紙価格の高騰により紙離れの加速が懸念されるので、製紙メー

カー働きかけを行って頂きたいと意見があった。これに対し、土屋副理事長が、

製紙メーカーも厳しい立場ではあるが、組合の規模のメリットを生かして働き

かけを行っていきたいと回答した。 

 また、文京支部の木元支部長から価格転嫁について質問があり、瀬田副理事

長が、現在日印産連が大企業、中小企業が健全な取引を行うため「パートナー

シップ構築宣言」への登録を各社に求めている。また資材価格の動向について、

組合で定期的にアンケートを行っているので、国に働きかけを行うため、多く

の方にご回答頂きたい旨説明した。 

 

６．全印工連・日印産連事項（池尻専務理事） 

（１）新聞意見広告（日印産連） 

 全印工連ホームページからデータのダウンロードが可能。 

 印刷物のご発注のお願いと併せて適正な価格転嫁の促進につなげていきたい。 

（２）ＤＸによる価値創出レポートのご案内 

 瀬田副理事長が、全印工連産業戦略デザイン室で作成した「ＤＸによる価値創出

について」のレポートを組合員各社に目を通して頂きたいと説明した。 

 

７．組織運営改革 PT（浜田委員長） 

（１）支部運営の課題について 

 各支部長に対しアンケートを行った「支部が抱える課題について」の集計結果を公表

し、支部が抱える人材、財政、情報伝達の問題を踏まえ、滝澤理事長からの諮問に答

申を出す作業を進める。 

 豊島支部の鶴岡支部長が今後の支部再編等に向けた今後のスケジュールについて

質問があり、滝澤理事長が以下スケジュール案を説明した。 

1.令和 4 年 12 月に組織運営改革 PT が答申 

2.統合する支部同士での準備期間を設ける 

3.最短で令和 6 年 4 月から新しい支部体制 

4.令和 6 年 5 月の通常総代会で定款変更を上程 

以上 

  次回 支部長会 令和 4 年 12 月 1 日(木)16:00～17:30 日本印刷会館 2 階会議室 

 


